

CHÈRES DONATRICES, CHERS DONATEURS

Nous sommes heureux de vous partager une merveilleuse nouvelle : grâce à votre générosité pendant ce mois sacré du Ramadan, nous avons collecté suffisamment pour pouvoir remplir des paniers alimentaires essentiels pour des familles et des orphelins qui en avaient cruellement besoin.

Chaque don a contribué à remplir ces paniers. Grâce à vous, beaucoup de familles et d'orphelins ont pu casser leur jeûne dans le nord Syrien et le sud de la Turquie. De plus une Zakat a été distribuée à 600 orphelins et leurs familles

Vous avez vraiment apporté quelque chose de précieux à ceux qui en avaient le plus besoin. Si vous n'avez pas encore eu l'opportunité de contribuer cette année, il n'est jamais trop tard pour aider nos orphelins. Et ce n'est pas juste pour Ramadan, c'est pour chaque jour où on peut améliorer la vie de ceux qui traversent des moments difficiles.



ET MAINTENANT ?

Le Ramadan est terminé, mais la solidarité, elle, ne s'arrête pas. Chaque jour, des enfants ont besoin d'un repas, d'un toit et d'un peu de solidarité dans leur quotidien.



SCANNEZ CE
CODE AVEC
VOTRE
TÉLÉPHONE
POUR FAIRE
UN DON

**VOUS FAITES PARTIE DE CETTE
BELLE CHAÎNE DE SOLIDARITÉ.
ET SANS VOUS, RIEN DE TOUT
CELA NE SERAIT POSSIBLE.**

ENVIE DE CONTINUER À NOUS SOUTENIR ?

- Un don aujourd'hui, c'est une assiette remplie demain et des soins médicaux.
- Parrainer un orphelin, c'est changer une vie sur le long terme.
- S'abonner à nos réseaux sociaux, c'est suivre nos actions et rester impliqué.

L'équipe Swiss-Group